
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 654/2022

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Djalma Alves
Gestor-Coordenador de Proteção e Defesa Civil

Ao Ilustríssimo Senhor
Nilton de Campos
Secretário de Infraestrutura

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Correa, da bancada do União
Brasil, solicita saber se há possibilidade de colocar tapumes nos acessos em
ambas as margens da Ponte Pênsil em frente a Unisul, ao lado da Passarela Ângelo
Antônio Zabot, e, se possível, realizar a sua reforma. 

Justifica-se este pedido, pois a referida ponte Pênsil foi interditada após
as fortes chuvas que atingiram a nossa cidade, mas a interdição dos acessos a
ponte foi feito somente com a colocação de faixas de isolamento, na qual podem ser
rompidas facilmente, ficando expostas a perigo eminente, tendo em vista que a
ponte apresenta problemas em algumas tábuas do assoalho e vários vãos de
corrimões completamente destruídos, podendo causar sérios riscos de acidentes A
colocação de tapumes tipo madeira ou chapa é uma medida que se faz necessária
de forma urgente para garantir a segurança.

Sala das Sessões, em 27 de junho de 2022.

Fabiano Modolon Corrêa
1º Vice-Presidente


